



DIALOGUE 05/2020 - Les soigneurs d'âme

DIALOGUE

5/2020

Bimestriel pour les salutistes et amis de l'Armée du Salut



Photo : Corinne Ogier



Les soigneurs d'âme

Nos aumôniers prennent soin des gens dans des milieux variés 4-6

Haïti dix ans après 7

Nouvelles salutistes 8-10

© Libre de droits

Nos aumôniers prennent soin des gens dans des milieux variés. Nous donnons la parole à trois aumôniers de l'Armée du Salut.

Dans cette édition, lisez sur

- **Basile Langoul**, dont la vocation est de servir les sans-abri et les toxicomanes dans la rue à Genève.
- **Stephan Braun**, qui a assumé durant cinq mois la permanence téléphonique d'accompagnement spirituel de l'Armée du Salut de l'Oberland zurichois pendant la période de confinement.
- **Le Major Markus Walzer**, qui dirige l'UO Accompagnement spirituel au Quartier Général.

Téléchargez le [DIALOGUE 05/2020](#) comme PDF!

Auteur

La Rédaction

Publié le

5.10.2020